



Oscar Pinochet de la Barra: "Ser diplomático es ser prudente".

Silva Cimma inauguró año en la Academia Diplomática

Una enseñanza no ideológica recibirán nuevos diplomáticos

El director de la Academia Diplomática Andrés Bello, Oscar Pinochet de la Barra, negó ayer que la introducción de ramos como derechos humanos en la enseñanza de los nuevos miembros del servicio exterior implique una ideologización de la carrera.

—Yo evitaré de todas formas ideologizar la carrera diplomática. Por ejemplo, me reuní con los tres cursos y hablamos de política mundial, pero no quise dar mi opinión —aunque la tengo— porque lo que vale es la respuesta de ellos. Cada uno tiene derecho a emitir su opinión. Si hubiera que retratar un nuevo ambiente aquí, yo diría que es de libertad responsable. Cada uno se hace responsable de sus ideas y las emite con prudencia, porque ser diplomático es ser prudente, equilibrado y razonable. porque cuando abre la boca

Academia.

Entre ellos está Edmundo Vargas, el subsecretario de Relaciones Exteriores y ex secretario ejecutivo de la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos; el subdirector del Instituto de Ciencias Política de la Universidad Católica, Roberto Durán; Alberto Naudon en relaciones internacionales y Alberto Sepúlveda en política mundial. Estos dos últimos profesionales son ex profesores de la Academia Diplomática.

Pinochet de la Barra conversó con la prensa minutos antes que se inaugurara el año académico de la institución.

En el discurso inaugural afirmó que "quienes obtengan su diploma sabrán que lo han merecido por su dedicación a las ciencias de la paz, jamás a las de la guerra, que siempre llega

04071000

Una Enseñanza no ideológica recibirán nuevos diplomáticos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una Enseñanza no ideológica recibirán nuevos diplomáticos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile